



SOSTENIBLE

Medio Ambiente

Impacto

Negocios Verdes

Tendencias

Histórico Impresa



La CVC trabaja en obras similares para cinco comunidades más. - Foto: Cortesía CVC

Medio Ambiente

Valle del Cauca: la CVC entregó obras de acueducto durante celebración del Día Mundial del Agua

La CVC trabaja en obras similares para cinco comunidades más.

23/3/2023



Más de un centenar de familias indígenas y campesinas de los municipios de Restrepo y Vijes, en el Valle del Cauca, tienen ahora agua potable gracias a la



ampliación del sistema de abastecimiento de agua para la Comunidad Indígena Niaza y la comunidad campesina de la vereda Pueblo Nuevo. La Corporación



autónoma regional del Valle del Cauca (CVC) entregó esta obra [en el marco del Día Mundial del Agua](#) luego de invertir en ella \$680 millones de pesos.



“Ahora podemos tomar agua sin miedo, antes de esto el agua era turbia y los niños se enfermaban. Es una felicidad que este acueducto ya sea una realidad. Tenemos una gran gratitud con la CVC”, afirmó Adriana María Niaza, gobernadora Resguardo Indígena Niaza.

Por su parte, José Leonardo Gutiérrez, representante de la comunidad campesina de la vereda Pueblo Nuevo, manifestó la felicidad y la importancia de tener agua potable en la zona. “Hoy es un día especial para nuestra comunidad, esta es una muy bonita gestión y tener este acueducto es una felicidad muy grande y una muestra de que luchando se puede” .



Día Mundial del Agua: este es el aporte de la industria papelera al ambiente

La obra es el resultado de uno de los compromisos de los Encuentros Ambientales Regionales, EAR, que la CVC hizo en todo el departamento y fue posible gracias al convenio entre la CVC y la Asociación de Autoridades y Cabildos de la Organización Regional Indígena del Valle del Cauca, Orivac. **La CVC aportó \$621.500.000 de los \$683.600.000 del costo total.**

“Estas comunidades han venido trabajando por un abastecimiento de agua de calidad por más de quince años y ahora se benefician 395 personas de comunidades indígenas y campesinas de ambos municipios”, resaltó en el acto de entrega Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC.



Cerca de 110 familias entre comunidades indígenas y campesinas en Vijes y Restrepo recibirán agua potable. - Foto: Cortesía CVC

Además, [dió a conocer que la CVC viene trabajando en la implementación de sistemas de abastecimiento de agua para las comunidades de La Tatabra - Resguardo Cañón Río Pepitas, donde se beneficiará a 23 familias en Dagua](#), a la comunidad indígena Embera Chami La Loma, donde se beneficiará a 20 familias en Buenaventura.

Y en el caso de las comunidades negras se está trabajando para beneficiar a 227 familias en el Consejo Comunitario de la Comunidad Negra de Campohermoso, 70 familias en el Consejo Comunitario de la Comunidad Negra de Guadualito - río Dagua y 30 familias en el Consejo Comunitario de la Comunidad Negra Mayor de Anchicayá (Comunidad El Coco).



"Ahora podemos tomar agua sin miedo, antes de esto el agua era turbia y los niños se enfermaban". - Foto: Cortesía CVC

“Estamos muy contentos con esta obra que se entrega precisamente hoy en el Día Mundial del Agua. Le agradezco a la CVC y **qué bueno que estas dos comunidades y las futuras generaciones puedan tomar esta agua tratada**”, dijo por su parte Armando Vélez, alcalde del municipio de Restrepo.

“En la CVC nos esforzamos para garantizar un uso sostenible del agua, así como para formular e implementar ambiciosos planes de descontaminación; hoy, por ejemplo, tenemos once Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales en distintas fases, todas enfocadas en descontaminar nuestro río Cauca y también nuestros ríos del Pacífico; adicionalmente, al finalizar este año entregaremos cinco mil Sistemas Individuales de Tratamiento de Aguas residuales domésticas”, expresó Suárez Gutiérrez.



La CVC entrega obras de acueducto en el marco de la celebración del Día Mundial del Agua. - Foto: Cortesía CVC

Un moderno Centro de Control Hidroclimatológico compuesto por 280 estaciones entre convencionales y automáticas y la siembra de casi 7 millones de árboles son otras acciones para proteger el agua desde distintos ángulos.

“Otra metodología exitosa son los Acuerdos Recíprocos por el Agua, ARA, en los que propietarios en las cuencas altas y usuarios en la parte baja aportan para la conservación de los bosques y el agua. Así, la CVC ha logrado en el Valle la firma de 148 acuerdos ARA, cerca de 5.000 hectáreas en restauración, más de 25.000 hectáreas en manejo en 14 cuencas hidrográficas. [Esta metodología de trabajo ha tenido reconocimiento internacional](#)”, dijo el director general de la CVC.



Alarmante: bosques de montaña están deteriorándose rápidamente, revela estudio



CVC

Agua potable

Valle del Cauca



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play

NOTICIAS RELACIONADAS